
 

 Verbale n°4  Consiglio di Istituto 2019-2022 
  
Alle ore 19.00 del giorno 10 Giugno 2020 si riunisce in modalità videoconferenza su 
piattaforma Meet il Consiglio di Istituto. Il Presidente Maggioni Fulvio, valutato il 
raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. Risulta assente per giustificati 
motivi la sig.ra Patrizia Stagnetta. 
  
 
Ordine del giorno:  
 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Richiesta, da parte dei Comuni di Sulbiate e di Ronco Briantino, di concessione locali 
scolastici per realizzazione centri estivi 
3. Comunicazioni del Dirigente 
4. Varie ed eventuali 
 
1. Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità (delibera n°24)  
 
2. Il Comune di Sulbiate, per l’avvio dell’attività ricreativa dei ragazzi in ottemperanza delle 
linee guida per l’emergenza Covid-19, nel periodo compreso fra il 6 Luglio 2020 ed il 7 Agosto 
2020, chiede l’autorizzazione all’utilizzo dei seguenti spazi della scuola primaria (ubicati 
quindi a piano terra dell’edificio scolastico): Auditorium, locale mensa, n.5 classi, servizi 
igienici adiacenti all’Auditorium e spazio verde esterno all’edificio.  
Il Comune di Sulbiate chiede inoltre la possibilità di utilizzare altre 5 aule al primo piano della    
scuola secondaria per poter avviare un ulteriore CRE, sempre dal 6 luglio al 7 agosto 2020. 
La Dirigente scolastica ha sentito l’RSPP di Istituto, per il quale non ci sono impedimenti alla 
concessione degli spazi richiesti, a patto che tale attività non interferisca con l’adeguamento 
della struttura in base alla normativa per l’emergenza Covid-19 per la ripresa dell’attività 
scolastica del nuovo anno. 
 
Il Comune di Ronco Briantino richiede, con lo stesso fine del Comune di Sulbiate, l’utilizzo 
dell’intera struttura (infanzia e primaria) per il periodo compreso fra il 22 Giugno 2020 ed il 28 
Agosto 2020. A questo punto interviene il Sig. Fulvio Maggioni che propone di chiedere al 
Comune di anticipare al 21 Agosto 2020 la conclusione del Centro ricreativo estivo per 
permettere lo svolgimento/conclusione di tutti i lavori di adeguamento delle strutture, 
necessari alla ripresa delle attività didattiche, proposta accettata da tutti. 
Il sig. Vieni sottolinea l’opportunità di coinvolgere il Rappresentante dei lavoratori dell’Istituto. 
La Dirigente concorda con tale osservazione e comunica che, per l’individuazione degli spazi 
destinati ai centri estivi, verranno coinvolti i referenti di plesso e l’RLS. 
 
La concessione degli spazi richiesti dai Comuni viene approvata all’unanimità, a 
condizione che i Comuni si impegnino a garantire la possibilità di svolgere tutti i lavori di 
adeguamento o di riorganizzazione richiesti dalla normativa Covid-19 necessari alla ripresa 
dell’attività didattica a settembre. Si chiede inoltre al Comune di Ronco Briantino di terminare 
il Centro estivo con una settimana di anticipo rispetto alla richiesta iniziale (delibera n°25) 
 



3. La Dirigente riferisce di aver ricevuto una lettera da parte dei collaboratori scolastici di 
Ronco Briantino richiedente:  

1. Installazione nella zona bidelleria di pannelli protettivi, previsti anche dalla normativa 
Codiv-19, che siano anche fonoassorbenti; 

2. Piastrellamento della zona verde perennemente in ombra della zona esterna in 
quanto, essendo in ombra perenne, è fangosa e i bambini al rientro nella struttura 
rischiano, a causa del fango sotto le scarpe, di scivolare nei corridoi con conseguente 
rischio di infortunio. 

La lettera verrà inviata al Comune di Ronco Briantino. 
 
La Dirigente riferisce di aver ricevuto qualche richiesta di poter aprire la scuola almeno per 
l’ultimo giorno di scuola in modo tale che allievi/e ed insegnanti potessero salutarsi in 
presenza. 
Le richieste sono state respinte in quanto la struttura è ancora chiusa e tutto il personale è in 
smart working.  
 
 
Alle ore 19:45, esaurita la trattazione dei punti all'odg, la seduta del CDI si chiude.  
 
 
Ha verbalizzato      Ha presieduto  
Cristina Casellato     Fulvio Maggioni 


